

墨田区オリンピック・パラリンピック地域協議会

会議録

<p>会議名 第3回 文化・産業・観光部会</p>
<p>日時 平成30年7月11日(水) 18時00分～19時40分</p>
<p>会場 墨田区役所131会議室</p>
<p>出席団体</p> <ul style="list-style-type: none"> ・(一社)墨田区観光協会 ・(公財)墨田区文化振興財団 ・墨田区商店街連合会 ・両国協力会 ・錦糸町を元気にする会 ・(公財)東京都公園協会 ・京成電鉄(株) ・京成バス(株) ・国際ファッションセンター(株) ・(株)ジェイコム東京すみだ・台東局 ・東武鉄道(株) ・両国ビューホテル ・パールホテル両国 ・(株)ルネサンス ・凸版印刷(株) ・都立本所高等学校 ・北十間川水辺活用協議会 ・(株)第一ホテル両国 ・東京東信用金庫 ・東武タワースカイツリー(株) <p style="text-align: right;">計20団体</p>
<p>会議の概要 【会員の意見】 :部会員 :区・事務局</p> <p>1 新部会長及び参画団体について 部会長を務める墨田区観光協会理事長に人事異動があったため、森山新部会長より挨拶があった。また、新たにビューリック(株)及び北十間川水辺活用協議会が本部会へ参画したため、それぞれ挨拶があった。</p> <p>2 情報提供 資料1-1～7について情報提供した。</p> <p>3 前回の議事について 資料2について確認した。</p> <p>4 意見交換について 資料3-1～3に沿って検討テーマに関連した区の取組を説明した。</p> <p>現在行われているサッカーのワールドカップは、大会直前まで盛り上がり欠けていたような印象がある。東京2020大会まであと2年あるが、今から盛り上げていく準備をしておくことが重要。各参画団体の活動を共有することで実を結ぶこともあるかと思うので、それぞれの現況をお聞きしたい。</p> <p>区の観光施策を考えるに当たっては、東京スカイツリー、両国、錦糸町の活性化が重要であると考えている。区役所から両国駅までのアクセス方法が少ないので、吾妻橋と駒形橋の高架下を歩いて通れるようにしてもらいたい。また、浅草～日本橋間を結ぶ水上バスは墨田区側の船着き場ではなく、浅草側の船着き場を利用している。それでは墨田区へ人が来ないので調整してもらいたい。</p> <p>現在、両国船着き場は両国リバーセンターを建設中の為、使用できない。2020年ま</p>

では完成予定である。

現状、浅草～両国間のアクセスは不便であるが、駒形橋～築地間を水上バスで移動してみたところ、下町文化や高層ビル等様々な日本の風景が味わえ、外国人受けはよいと感じた。そのような点を情報発信していくことが効果的であると思う。

その他に東京2020大会に向けて何か計画していることはないか。

当宿泊施設では、更に外国語対応に力を入れていきたい。また、両国～錦糸町～東京スカイツリーを結ぶフリーパスがあるとよいのでは。

交通インフラを整備するには地域や企業の協力が必要なので連携していきたい。

以前、都営の「東京 夢の下町」という観光路線バスが両国も通っており、両国～浅草間の交通手段があった。再び両国を経由してもらうよう都に要望できないか。

東武鉄道では、今年3月から隅田川橋梁のライトアップや、東武鉄道沿線の伝統工芸を駅構内に展示する取組を行っている。

区内循環バスに区内施設の割引券を付けてはどうか。

東京都が実施している先例があるので、関連施設等と検討してみたい。

昨年、墨田区と台東区が結んだ観光連携協定ではどのような取組を行っているのか。お互いの区を案内できるように情報の共有を図ってもよいのでは。また、浅草と両国の両地域が記載された観光マップがあれば距離感を視覚で捉えられ、観光誘客に効果があるかと思う。

連携協定の第一弾イベントとして8月10日(金)に林家三平さんのトークショー、11日(土)は灯籠流し、その他に明治維新150年バスツアーを企画している。現在はイベントでの連携が主だが、御意見をいただいたようなソフト面の連携も検討する余地がある。

大会組織委員会のスポンサー保護が厳しく、事業展開ができない状況。どのような形で取り組んでいけばよいのか区と相談していきたい。

当校の1年生は、社会体験科目として総合防災訓練やイベントにボランティアとして参加させてもらっている。授業だけでなく、それぞれの部活動でも地域活動に参加しているため何か可能性があれば御相談いただきたい。

観光客を呼び込むためには、交通、情報、サービスの3つのインフラを整備する必要がある。各参画団体が、どのインフラ整備に協力すると効果的なのか検討してもらいたい。

5 次回の検討テーマについて

今回は3つのインフラ(交通のインフラ 情報のインフラ サービスのインフラ)にポイントを絞って検討したいと思うがどうか。

異議なしのため、次回の検討テーマを「3つのインフラ」に決定。

この3つのインフラに対し、各参画団体の取組を検討してもらいたい。

6 次回の開催日程について

10月以降の日程で部会長、事務局で調整の上、詳細な日程をお知らせする。